



Municipalidad de Surquillo

CONCEJO MUNICIPAL DISTRITAL DE SURQUILLO
SESIÓN ORDINARIA
DE FECHA 10 DE SEPTIEMBRE DE 2021

En la Sala de Sesiones del Palacio Municipal, sito en Jr. Manuel Irribarren N°155, Distrito de Surquillo, Provincia y Región de Lima, en sesión de concejo de la fecha, se reunieron los miembros del Concejo Municipal del Distrital de Surquillo, presidido por el señor Alcalde, **GIANCARLO GUIDO CASASSA SANCHEZ**; con la asistencia de los señores Regidores: **ANGELA LILIANA HUAMANI VÁSQUEZ**, **LUIS ROJAS CHIRINOS**, **JUAN AMADEO VARGAS ALVARADO**, **CHARO MARIBEL JUAREZ SÁNCHEZ**, **ELSA INES ASCARRUZ MINAYA**, **LUIS AUGUSTO MERCADO GRANADOS**, **PATRICIA MIRIAM ARCE MOLINA**, **LUIS ALBERTO SEGURA ARICA** Y **SANDRA LIZ GUTIÉRREZ CUBA**.

Actuó como secretario, el señor José Luis Castillo Soto, Secretario General de la Entidad Municipal, se verificó la asistencia de los miembros del Concejo Municipal a la Sesión, dándose cuenta del quorum Reglamentario para darse inicio a la Sesión de Concejo de conformidad con el artículo 13° de la Ley N° 27972, Ley Orgánica de Municipalidades.

DEL SEÑOR PRESIDENTE GIANCARLO GUIDO CASASSA SANCHEZ: Con el quórum de ley vamos a dar inicio a la Sesión.

ACTAS: Si hay actas.

DESPACHO: No hay despacho.

DEL SEÑOR PRESIDENTE GIANCARLO GUIDO CASASSA SANCHEZ: Gracias José, estamos corriendo con las actas, señores Regidores todos tienen a la mano y a la vista las actas de fecha 23 y 25 de febrero, en ambas están incluidas las observaciones que nos hicieron llegar, si tuvieran alguna observación adicional con respecto al acta de fecha 23 de febrero por favor los escuchamos.

En esta sesión se vio el Informe Multianual de Inversiones según el procedimiento de Convenio entre el Poder Judicial y la Municipalidad Distrital de Surquillo y vimos también el Proyecto de Cooperación entre el Ministerio de la Producción y la Municipalidad Distrital de Surquillo. Alguna observación señores a esta acta, la tienen en forma física y también la van a tener en forma digital. Adelante Regidora Patricia.

DE LA SEÑORA REGIDORA PATRICIA MIRIAM ARCE MOLINA: Señor Presidente buenos días, le hice llegar mis observaciones a nuestra Secretaria. Gracias.

DEL SEÑOR PRESIDENTE GIANCARLO GUIDO CASASSA SANCHEZ: Gracias Regidora Patricia, Señores Regidores siéntanse con toda la libertad de comunicarse con el Señor José Castillo para hacerle llegar sus observaciones y pedidos sin ningún problema.

Vamos a votación, los regidores que se encuentren de acuerdo con el **ACTA DE FECHA 23 DE FEBRERO DE 2021.**, háganlo saber con la señal conocida: **a favor (09)**, abstenciones (00), en contra (00), aprobado por: **UNANIMIDAD**.

De igual forma vamos a proseguir con el acta de fecha 25 de febrero, recibimos algunas observaciones y coordiné con el Secretario algunas otras.

Vamos a votación, los regidores que se encuentren de acuerdo con el **ACTA DE FECHA 25 DE FEBRERO DE 2021.**, háganlo saber con la señal conocida: **a favor (09)**, abstenciones (00), en contra (00), aprobado por: **UNANIMIDAD**.

No hay más actas, te encomendamos José realizar el seguimiento por favor, tenemos una persona allí que nos va a ayudar a hacer las actas de todas maneras. Gracias.



Municipalidad de Surquillo

condiciones de poder cargar las cajas que contienen el producto lácteo ya que ahora vienen en tarros y pesan mucho más, que tengan la fuerza para poder cargarlas a los vehículos y luego sean dispuestas para la distribución y redistribución en los Comités. Pido esta consideración ya que el personal que labora en esa oficina está conformado casi en su totalidad por personal femenino que además no es tan joven como para que pueda encargarse de cargar, descargar y entregar el producto que se requiere de un gran esfuerzo físico el cual la mujer por naturaleza no se encuentra dotada.

Tengo entendido, conozco bien este tema y sé que el Vaso de Leche cuenta con un presupuesto del 1% para que sea utilizado para el tema de transporte, movilización y distribución del recurso asignado a este programa, lo pongo a su consideración para que pueda ser contemplado y se logre un reparto oportuno con eficiencia, eficacia sin perjudicar la salud de las trabajadoras de la gestión. Eso sería todo por el momento Señor Presidente, muchas gracias.

DEL SEÑOR PRESIDENTE GIANCARLO GUIDO CASASSA SANCHEZ: Gracias Regidora Ascarruz, Sobre el tema de la Sra. Nilda, lo estamos pasando a la Gerencia Municipal, va a Fiscalización, vamos a ser muy incidentes en ese tema.

Sobre el tema de las grúas he pedido un informe el día lunes, vamos a ver en qué estado se encuentra este tema para poder revisarlo, entiendo la queja es por la bulla constante, déjeme revisarlo ahora mismo.

Sobre el Vaso de Leche efectivamente hemos cambiado a raíz de la pandemia y a raíz de la reestructuración en ésta área y las coordinadoras deben ir ahora hasta Morococha a recoger el producto, tenemos que descentralizarlo, pero más que eso es que llegue hasta sus casas. Voy a tomarlo a consideración para que vaya el equipo a colaborar, es un equipo que ve el plan TBC, temas sociales, es un equipo bastante bueno que se ha formado allí pero hay que darles un respaldo. Gracias Regidora Ascarruz.

DE LA SEÑORA REGIDORA SANDRA LIZ GUTIÉRREZ CUBA: Buenas tardes Presidente, por su intermedio saludar a todos los miembros del Concejo y a los señores Funcionarios, quisiera aprovechar esta estación para informar y a la vez solicitar al Concejo Municipal que este mes de Septiembre hemos tenido el aniversario de 02 clubes muy importantes en nuestro distrito. Uno de ellos es uno de los clubes más antiguos del distrito, me refiero al club Corazón Contento el cual el día 04 de Setiembre cumplió 24 años de vida institucional, como lo reitero, es uno de los clubes con mayor antigüedad en el distrito y además quisiera resaltar la labor que realiza su Presidenta la Sra. Zaida Ruiz ella es una de los miembros fundadoras. Quisiera solicitar a este Concejo se envíe un saludo institucional para todas sus integrantes por conmemorarse su 24 aniversario.

De igual forma quisiera solicitar se le envíe un saludo al club Eterna Juventud que es uno de los clubes más jóvenes del distrito al haber cumplido 03 años de vida institucional. Es un club ubicado en Los Sauces y solicito enviarles un saludo institucional a todas sus socias y a su Presidenta la Sra. Ana Rosa Saravia Gómez.

Señor Presidente el día de ayer tuve la oportunidad de estar presente en la Institución Educativa Reina de la Familia, la cual cumplió 50 años de vida institucional, como lo destacaron muchas personas y los que conocemos la historia de este colegio, más que los 50 años que vienen trabajando y dedicándose a la formación de los niños de este sector, fue un día muy emocionante porque tuve la oportunidad de encontrarme con muchas vecinas y vecinos del lugar quienes con mucho orgullo decían este es mi colegio, verlos participar de esta ceremonia tan bonita y emotiva me llenó de mucha satisfacción y es por este motivo que deseo pedirles el día de hoy un reconocimiento para esta institución educativa, para los padres de familia que han realizado una labor tan importante como lo destacó Ud. el día de ayer en la sesión, hemos sido testigos de cómo en reiteradas oportunidades han querido cerrar este colegio pero gracias a la unión de los padres de familia la institución educativa y todas las autoridades, hemos podido demostrar que somos más fuertes.

El día de hoy los Regidores estuvimos presentes en esta ceremonia por el aniversario de Villa Victoria y escuchamos al Señor Jesús hablar sobre la historia de Surquillo y le realizó un pedido. Quisiera pedirle que su equipo técnico pudiera poner en consideración que tanto podríamos



Municipalidad de Surquillo

Manuel, si le puedes indicar a Jhamil que nuevamente de un repaso por todos nuestros Serenazgo, personal de limpieza, barrido para que verifique que todos estén vacunados por favor, el Señor Miguel Becerra se acaba de reincorporar después de 02 meses, él estuvo en UCI, estuvo muy mal, Gerente de Administración y Gerente Municipal lo llevaron casi cargado al hospital, él tenía mucho miedo y es un logro tenerlo entre nosotros vistiendo su chaleco, ha pedido volver a su misma área, volver al mismo training de trabajo y es un gusto tenerlo nuevamente entre nosotros recuperado.

Este es un poco el informe que estamos trabajando, hemos recibido las cifras, como bien saben ustedes estamos en 962 fallecidos, hay 10,136 contagiados, han bajado muchísimo los contagios, el consumo de oxígeno está en 01 balón cada 15 días, ha bajado también muchísimo el consumo.

Estamos en el proyecto de colocar nuestro Centro de Recuperación COVID. Ya pasamos la vacuna, ya pasamos la atención, el oxígeno y hoy tenemos que empezar a recuperar con ejercicios, conjuntamente con Villa Victoria y la Universidad Norbert Wiener vamos a empezar a trabajar los temas de la recuperación de pacientes COVID. En una sesión les iré comentando a la Comisión y a ustedes los avances.

Con respecto a los informes que ustedes soliciten, le hemos indicado al Secretario José Castillo que todo lo que ustedes soliciten se les haga llegar inmediatamente por escrito también.

Comentarles que el día lunes firmamos el Convenio con el Ministerio de Cultura, con la Dirección de Monumentos Históricos para ser nosotros quienes empezemos a manejar la Huaca. Después del plan COPESCO que se terminó casi 06 años de su inicio de gestión para 07, podríamos ayudarlos y cerrar este plan y tener la Huaca para nosotros, empezar con las inversiones y entregarla como habíamos ofrecido como un regalo del Bicentenario, la tenemos lista para empezar a trabajar al igual que Reducto que fue licitado puesto en valor y está en proceso para empezar a trabajar. Estamos con el proceso para los 05 nuevos parques, para su mantenimiento, hemos hecho la licitación respectiva y estamos listos.

El día de mañana tenemos una Campaña Veterinaria, es 01 por mes y según el cronograma toca el parque Bolívar, hemos volanteado, continuamos con el Vacunatón mañana, tenemos turnos.

El día domingo se celebra El día de la Familia y en el marco de esta celebración hemos realizado una campaña difundiendo los valores y el domingo a las 9:00 a.m. en la esquina de Angamos con Vía Expresa vamos a tener una bicicleteada familiar, los señores Regidores que quieran anotarse y venir a acompañarnos son bienvenidos, es una bicicleteada donde se ha invitado a los trabajadores de la municipalidad para que vengan con sus familias, para que compartan, la invitación es extensiva para el público en general, está inscrito el Regidor Luis Rojas con su hija, vamos a estar encantados de recibirlos, vamos a repartir polos a los participantes, haremos una ruta pequeña que terminará en el Reducto con un sorteo de una moto eléctrica, cascos de bicicletas, polos de la selección y un montón de detalles más. El día martes se realizará el volanteo en los mercados y principales paraderos sobre los valores de la familia.

Nos hemos reunido también con la Fuerza Aérea para coordinar el apoyo que nos brindaban en las noches, el toque de queda bajó a la 1:00 am, estamos coordinando acciones con la Policía y la Sur 01.

Estamos también en la evaluación final de los presupuestos finales con respecto al tema de las cámaras y la fibra óptica para poder licitar antes de fin de mes la adquisición de las mismas y tener fibra óptica en todas las cámaras del distrito.

Hemos retomado el tema de Barrio Bonito, todo el equipo liderado por Christian y Medio Ambiente como de Desarrollo Social, se juntan estas 02 áreas y junto con una área asignada durante la semana vamos a un barrio a intervenirlo, se realizan trabajos de podado, limpieza, lavado, baldeo y actividades sociales, hacemos intervenir a la población, este fin de semana lo realizamos con El Arroyito con mucho éxito, los vecinos salen, colaboran, limpian con nosotros, juega al final, un poco nos dan sus inquietudes y se comprometen a trabajar en su zona.



Municipalidad de Surquillo

el recojo de todo el desmonte, el personal enviado ha cumplido y han dejado todo limpio, ese desmonte provenía de unos trabajos realizados por la ruptura del desagüe y la zona estaba infestándose de ratas, muy agradecido Señor Alcalde, eso es todo.

DEL SEÑOR PRESIDENTE GIANCARLO GUIDO CASASSA SANCHEZ: Gracias Regidor Segura, esto ha sido un trabajo en conjunto, estuvo bien esa intervención, adelante Regidora Ángela por favor.

DE LA SEÑORA REGIDORA ANGELA LILIANA HUAMANI VÁSQUEZ: Buenas tardes Señor Presidente, Regidores, Funcionarios presentes. Quiero informarles sobre una situación sumamente delicada por la que está atravesando una vecina de Casa Huertas, todas la conocemos como La Madrina, ella antiguamente se dedicaba al comercio ambulatorio en Dante, jalaba su carreta desde Casa Huertas hasta esa avenida. Actualmente se encuentra en una situación muy delicada de salud, ella vive detrás de la caseta ubicada en San Fernando, en el último pasaje, quisiera solicitar Señor Presidente que alguna Asistente Social pudiera acercarse a ver su caso, es una señora que vive sola, es una adulta mayor de avanzada edad y no tiene quien la atiende. Quizás Ud. pueda realizar alguna gestión con Marillac, o alguien que pueda ayudarla ya que vive actualmente de la caridad de los vecinos o de alguna persona que buenamente le quiera colaborar, pero ella necesita una atención más delicada, le estaré haciendo llegar el nombre exacto de la señora porque como le mencionaba todos la conocemos como La Madrina.



Asimismo tengo un pedido especial, se viene el Día de la Juventud este 23 de septiembre y quería solicitarle Señor Presidente que en nuestra página institucional se pueda realizar un saludo a todos los jóvenes del distrito, como lo mencionaban en la mañana, ellos no son el futuro sino el presente, realizar este saludo extensivo a los grupos de jóvenes como los Scouts y a quienes podamos hacerles llegar un saludo del Concejo, pido lo pasen a la Orden del Día, Gracias Señor Presidente.



DEL SEÑOR PRESIDENTE GIANCARLO GUIDO CASASSA SANCHEZ: Gracias Regidora Ángela Huamani, vamos a pasar esto a Orden del Día, un saludo para todas las Organizaciones Juveniles del distrito, Adelante Regidor Rojas por favor.

DEL SEÑOR REGIDOR LUIS ROJAS CHIRINOS: Señor Alcalde, este pedido lo he realizado en reiteradas veces con respecto al cruce de la Calle Dante con Leoncio Prado donde tenemos el puente Leoncio Prado que va directamente a Dante, lamentablemente los motorizados conducen a una velocidad de 60, 70 km/hora, hace 30 min transite por el lugar y casi soy atropellado por uno de ellos. El lugar en mención han ocurrido varios accidentes, se solicita urgente un rompe muelle, y lo vengo solicitando en reiteradas veces, quizás no se cuente con presupuesto, los vecinos de la zona quieren apoyar en la construcción del mismo, quizás ustedes ponen la mano de obra y los vecinos colaboran con el material que se necesite como cemento por ejemplo.

Como segundo punto Señor Alcalde, estamos viendo demasiados asaltos en todos los distritos y a pesar que Surquillo se encuentra en la lista de los 10 distritos más seguros de Lima, se siguen produciendo robos. Por tal motivo, solicité hace 03 meses si era factible que 03 ó 05 motorizados trabajaran en el turno de madrugada como lo vienen realizando nuestros vecinos de San Isidro y Miraflores, siendo que nuestro distrito se trabaja solamente hasta las 11:00 p.m. espero pueda evaluar de implementar nuevos turnos. Eso es todo Señor Alcalde, muchas gracias.

DEL SEÑOR PRESIDENTE GIANCARLO GUIDO CASASSA SANCHEZ: Gracias Regidor Rojas, efectivamente estamos reiniciando las actividades porque este toque de queda cada vez es mas corto y esto nos obliga a tener mucho más presencia, vamos a tomar en cuenta su sugerencia de que los serenos en moto estén de madrugada o un poco más tarde. Actualmente nos estamos concentrando en las horas punta para no tener problemas, desde las 6:00 p.m. hasta las 9:30 p.m. en la Av. Principal con Angamos, Angamos con Vía Expresa, San Miguel con Angamos, como el corredor de Av. Angamos, todo el corredor Principal, tenemos ubicados los punto críticos en la calle Intihuatana y los vamos rotando. Buena observación Regidor Rojas.



Municipalidad de Surquillo

favor Christian, te lo encargamos, gracias Regidor Juan Vargas, Regidora Ascarruz adelante por favor.

DE LA SEÑORA REGIDORA ELSA INES ASCARRUZ MINAYA: Por su intermedio y con el Funcionario Responsable de la exposición de motivos de este Convenio, deseo preguntarle: En el segundo párrafo de la carta dice: Que habrá un monitoreo de calidad ambiental y también el uso de medios de transporte no motorizados para promover la cultura y ciudadanía ambiental a través de proyectos de corto, mediano y largo plazo, me interesa saber si esos proyectos han sido adjuntados y si la Comisión lo ha evaluado, si pudiera darnos un pequeño ejemplo de alguno para poder estar mejor enterada del tema. Gracias.

DEL SEÑOR PRESIDENTE GIANCARLO GUIDO CASASSA SANCHEZ: Por intermedio del Concejo, Christian adelante por favor.

Señor Christian Alberto Vargas Alarcón, Gerente de Protección del Medio Ambiente. (...)

DEL SEÑOR PRESIDENTE GIANCARLO GUIDO CASASSA SANCHEZ: Christian te encargamos por este Convenio, mantenenos informados de cómo va este tema.

También tenías un tema de calidad de aire con la gente de la CAF, no te olvides de complementar este tema con respecto a las emisiones de carbono por favor, agradecerte por la campaña de sembrado de árboles, ha estado muy bien. Con respecto al tema de la limpieza está avanzando bien con la nueva empresa, estoy viendo que está mejorando el repaso y el trabajo en los mercados.

Vamos a votación, los regidores que se encuentren de acuerdo con la **PROPUESTA DE CONVENIO DE COLABORACIÓN INTERINSTITUCIONAL ENTRE LA AUTORIDAD DE TRANSPORTE URBANO PARA LIMA Y CALLAO Y LA MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE SURQUILLO.**, háganlo saber con la señal conocida: a favor (09), abstenciones (00), en contra (00), aprobado por: UNANIMIDAD.

SEGUNDO PUNTO: PROPUESTA DE ELEVAR UN SALUDO INSTITUCIONAL A LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA REINA DE LA FAMILIA POR HABER CUMPLIDO 50 AÑOS DE VIDA INSTITUCIONAL.

DEL SEÑOR PRESIDENTE GIANCARLO GUIDO CASASSA SANCHEZ: Gracias Señor Secretario, algún Regidor que quiera hacer alguna observación, la Regidora Gutiérrez lo ha sustentado. Reina de la Familia cumple 50 años, colegio emblemático de Villa Victoria, es un gran logro de los padres de familia que no se haya cerrado este colegio, como mencionábamos teníamos muchos proyectos con este colegio, en el 2019 iba a ser un colegio piloto en formación extra curricular pero la pandemia nos ha frenado hasta el próximo año. Les entregamos la placa Bicentenario, la Medalla al Mérito y les queremos hacer llegar un saludo a nombre del Concejo.

Vamos a votación, los regidores que se encuentren de acuerdo con la **PROPUESTA DE ELEVAR UN SALUDO INSTITUCIONAL A LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA REINA DE LA FAMILIA POR HABER CUMPLIDO 50 AÑOS DE VIDA INSTITUCIONAL.**, háganlo saber con la señal conocida: a favor (09), abstenciones (00), en contra (00), aprobado por: UNANIMIDAD.

TERCER PUNTO: PROPUESTA DE ELEVAR UN SALUDO INSTITUCIONAL POR PARTE DEL CONCEJO MUNICIPAL AL CLUB CORAZÓN CONTENTO.

DEL SEÑOR PRESIDENTE GIANCARLO GUIDO CASASSA SANCHEZ: Este es un saludo al club Corazón Contento, el día de ayer estuvimos compartiendo con ellas, es un club muy unido y un saludo del Concejo sería importante.

Si tuvieran alguna observación, Sino pasamos a la votación porque ha sido sustentado por la Regidora Sandra Gutiérrez Cuba. Vamos a pedirle al Señor Secretario que el cargo de las cartas, de estos saludos los deje con la Secretaría de Regidores para que tengamos un archivo de cargos también. Gracias.

Giancarlo Guido Casassa Sanchez